

新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうござい
ます。

町民の皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

令和7年を振り返りますと、国内ではEXPO2025大阪・関西万博

が開催され、国内外から多くの人々が訪れました。「いのち」をテーマに、分断や格差、AIやバイオテクノロジーの進展、長寿命化といった現代社会の課題に向き合い、持続可能な社会の在り方を考える貴重な機会となりました。一方で、私たちの暮らしに直結する課題として、米不足と米価高騰が大きな影響を及ぼしました。消費者の負担軽減と、農家が安心して営農を続けられる適正な所得の両立は、日南町にとっても決して他人事ではありません。国や関係機関と連携し、安定供給・農家の所得向上に努めてまいります。

町内に目を向けてみると、「たった解と、議会活動への温かいご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

新年あけましておめでとうござい
ます。

町民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えになられましたこと、心よりお慶び申し上げます。平素より議会運営への深いご理解と、議会活動への温かいご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は、町政の将来に關わる重要な課題が多く議論された一年でした。特に、新日南病院の整備については、地域医療の在り方を根本から見つめ直す必要があることから、建設計画を延期して2027年度中を目指して判断する方針が示されました。町民の皆様が安心して医療を受けられる体制を確保するためにも、議会として丁寧に議論を重ね、最善の方向性を探つてまいります。

議会活動においては、住民参加の機会を広げる取り組みを引き続き進めました。昨年11月末には、「つなぐ議会



日南町議会議長

山本 芳昭



日南町長

中村 英明

博が開催され、国内外から多くの人々が訪れました。「いのち」をテーマに、分断や格差、AIやバイオテクノロジーの進展、長寿命化といった現代社会の課題に向き合い、持続可能な社会の在り方を考える貴重な機会となりました。一方で、私たちの暮らしに直結する課題として、米不足と米価高騰が大きな影響を及ぼしました。消費者の負担軽減と、農家が安心して営農を続けられる適正な所得の両立は、日南町にとっても決して他人事ではありません。国や関係機関と連携し、安定供給・農家の所得向上に努めてまいります。

日南病院建設につきましては、将来を見据え熟慮を重ねた結果、延期という判断をいたしました。これは決して後ろ向きな決断ではありません。今後2年間を「調整」と「準備」の期間と位置付け、住民の皆様の声を大切にしながら、責任をもつ

く進めることをお約束いたします。結びにあたり、本年が皆様にとって希望に満ちた実り多いものになるとともに、健康とご多幸に満ちた一年となりますようお祈り申し上げ、

新年のご挨拶とさせていただきます。

運営に努めてまいります。

U-50」を開催し、5名の若い世代の皆様からご参加をいただきました。参加者からは、日常の暮らしに根ざした率直なご意見や、町の未来を見据えた提案が寄せられ、大変意義深い会となりました。これら若者の声は、これから町の方向性を考えるうえで欠かせないものであり、まさに町の未来につながる大きな力になると実感しております。

町民の皆様の声を町政に届けること

生活面では、燃料費や資源価格の高騰、円安による物価上昇など、依然として厳しい状況が続いております。議会としては、町民の皆様の暮らしを守るために何ができるのか、一つひとつ誠意をもって取り組み、町執行部とともに知恵を出し合いながら、より暮らしやすい日南町の実現に努めてまいります。

本年が、町民の皆様にとりまして健康で笑顔あふれるすばらしい一年となりますよう、心よりご祈念申し上げ、

て地域医療の在り方を築いてまいります。

午年は「行動力・前進・変化」の年です。私の任期2期8年の最終年として、日南病院建設に関連した検討を着実に進めるとともに、中心地域整備計画のとりまとめをはじめ、暮らしを守り、未来につなぐまちづくりをリーダーシップをもつて力強く進めることをお約束いたします。

